



El B. M. Granollers, se apuntó un tanto al incorporar a sus filas al ex-azulgrana **Nacho Navoa**, que ha firmado por tres temporadas y que dada su todavía juventud, puede dar mucho de sí en el cuadro vallesano, que de esta manera ha de convertirse, la próxima temporada, en un serio aspirante al título.

Pero todo parece indicar que el capítulo de potenciar al máximo el equipo, no se ha cerrado y es más que probable que **Javier Cabanas**, 24 años, extremo derecha, 1'95 de estatura, quede también a las ordenes de Ferrán Raga. Cabanas, que también el año pasado estuvo a punto de quedarse en el Granollers, se ha ofrecido hace escasas fechas al club y en estos momentos la entidad vallesana madura y negocia la contratación del internacional; pues, aunque todo apunta a que Cabanas tiene también una oferta en el Barça, el alicantino ha manifestado que en igualdad de condiciones, prefiere quedarse junto a Goyo y compañía.

Resumiendo el fichaje de Cabanas está en el aire, pero existe un elevado tanto por cierto de posibilidades de que cristalicen los contactos que se están realizando para su incorporación al equipo.

PICÓN Y LA ORDEN, NEGOCIAN SU CONTINUIDAD

En lo que respecta al resto de la plantilla, será la Comisión Técnica, que ha de reunirse en breve, la que dicte a cerca de las posibles bajas. Por el momento todos los jugadores están con contrato en vigor menos **Picón y Julio López Laorden**, que finalizaron su compromiso el pasado 30 de Junio. Es intención del club el que ambos continúen defendiendo sus colores, pero, todo depende, lógicamente, de que se llegue a un total acuerdo económico. Nosotros nos inclinamos a pensar que Picón casi con toda seguridad seguirá, mientras es más problemática la continuidad de Julio, al tener este un contrato más elevado.

ANTONIO ALCAIDE

El B.M. Sant Fost, decidido a recuperar la División Honor



MILA, lateral

Milá, lateral, 23 años, es otro de los jugadores salidos de la cantera del B. M. Sant Fost que ha pasado por todos los equipos inferiores del club y que desde hace algunas temporadas milita en el primer equipo.

- ¿Que significó el descenso, tras estar prácticamente a salvo?, Milá

-Una gran desilusión. Tienes que replantear de nuevo las cosas, aunque el equipo volverá a tener como meta el ascenso y esto es lo importante.

-¿Cómo has visto el estado de nervios de compañeros y directivos?

-Al final de temporada hubo un par de reuniones y los ánimos estaban bajos. Ahora lo positivo es que se va a volver a luchar, la directiva está con esa idea y nos anima.

-¿Porqué perdió el Sant Fost la categoría?

-Inexperiencia y no saber estar. Por la plantilla y por el juego visto, podíamos habernos mantenido, pero fuimos a perder con los equipos que nunca tendríamos que haberlo hecho.

-Los jugadores...

-Pusimos mucho corazón pero poca cabeza, quizá debido a nuestra juventud e inexperiencia.

-Y a nivel particular ¿Cómo te fué la pasada temporada?

-Bien, dentro de como se puede estar después de perder la categoría.

-¿Te sorprendió la división de honor?

-Fue un cambio abismal, tanto desde el punto de vista técnico como físico, aunque al final me sentí muy cómodo. He aprendido bastante y la experiencia ha sido muy positiva.

-Por lo expuesto anteriormente tienes decidido continuar en el club la próxima temporada, pero ¿Con que aspiraciones?

-No pueden ser otras que las de llevar de nuevo al Sant Fost a la división de honor.

-Y del Granollers ¿que me dices?

-Parece que vuelve a tener aspiraciones muy altas y de seguir así las puede alcanzar.

-Por último, Milá ¿cual sería tu selección ideal?

-Pagoaga, Goyo, Puig, Escudero, Melo, Uría Y Serrano.

ALCAIDE